

ANALISIS EFISIENSI PENGGUNAAN MODAL
DALAM MENGHASILKAN KEUNTUNGAN PADA
KOPERASI PEGAWAI REPUBLIK INDONESIA
(KPRI) "TUGU MAS" MASBAGIK



SKRIPSI



OLEH:
SATARUDIN
NPM : 1488 046 FE/03

JURUSAN EKONOMI AKUNTANSI - FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAN GUNUNG RINJANI

2007

ABSTRAK

Modal sendiri dalam koperasi adalah modal yang berasal dari para anggota koperasi yang berupa simpanan pokok, simpanan wajib, simpanan sukarela dan cadangan. Banyaknya penggunaan modal koperasi yang berasal dari luar (asing/pinjaman) perlu dikurangi karena menambah cost (biaya) sehingga akan terjadi penghematan biaya yang pada akhirnya akan mampu meningkatkan keuntungan.

Penelitian ini berjudul "*Analisis efisiensi penggunaan Modal dalam menghasilkan Keuntungan Pada Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI "TUGU MAS" Masbagik)*" Kabupaten Lombok Timur. Permasalahan yang dapat diangkat dalam penelitian ini adalah apakah modal kerja pada Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI "TUGU MAS" Masbagik) dapat dipergunakan secara efisien? Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui penggunaan modal secara efisien pada Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI "TUGU MAS" Masbagik).

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif yaitu penelitian yang ditujukan untuk pemecahan masalah yang ada pada masa sekarang dengan tujuan untuk membuat diskriptif, gambaran secara sistimatis, faktual tentang masalah yang diteliti. sementara itu untuk menjawab permasalahan yang telah diajukan dalam penelitian ini, maka diadakan analisis terhadap data-data dalam laporan keuangan yang terdiri dari Ratio Renrabilitas Ekonomi (RE), Ratio Remrabilitas Modal Sendiri (RMS) dan Profit Margin (PM) selama periode tiga tahun terakhir (2004 – 2006).

Dari hasil analisis data dengan menggunakan Ratio Rentabilitas Ekonomi dari tahun 2004 – 2006, rata-rata dihasilkan RE = 13,21%, artinya setiap Rp. 1,- dari modal sendiri dan modal asing yang diinvestasikan menghasilkan laba sebesar Rp. 0,13. Dan hasil analisis data dengan menggunakan Ratio Rentabilitas Modal Sendiri (RMS) dari tahun 2004 – 2006 rata-rata dihasilkan RMS = 24,85% artinya setiap Rp.1,- dari modal sendiri yang diinvestasikan menghasilkan laba sebesar Rp. 0.25,- dan analisis data yang menggunakan Profit Margin (PM) dari tahun 2004 – 2006 rata-rata dihasilkan RM = 32,01%, artinya setiap Rp.1,- dari total penjualan menghasilkan laba sebesar Rp. 0,32,-.

Dari hasil perhitungan rata-rata Rentabilitas Ekonomi, Rentabilitas Modal Sendiri dan Profit Margin dari tahun 2004-2006 adalah 23,36%, angka ini berada di atas rata-rata ratio tingkat suku bunga deposito pada bank pemerintah yang berlaku dari tahun 2004 – 2006 yaitu 11% - 14%, sehingga penggunaan modal oleh KPRI "TUGU MAS" Masbagik dapat dikatakan baik.